

EDITORIAL

Este segundo número de 2013 de la Revista de la SAU nos encuentra en momentos de renovación de las autoridades de la Sociedad. Después de muchos años de ausencia de competencia electoral en esta elección tuvimos dos opciones y el resultado fue una numerosa cantidad de votantes y una votación bastante pareja con triunfo de la opción que se presentó como renovadora .

Desde el Comité Editorial les deseamos a todos los integrantes de la nueva Comisión Directiva la mejor de las gestiones y, lo que está descontado, nuestro apoyo.

Las demoras en la aparición de la Revista tienen múltiples causas, pero los colegas deben saber que hacemos los máximos esfuerzos para lograr la deseada regularidad en las entregas.

En estos momentos de cambios en patrones asistenciales y vínculos laborales creemos que es importante mantenerse alerta para defender conquistas de años anteriores pero resguardando siempre la ética y la buena práctica de la especialidad.

Hasta el próximo número.

El Consejo Editorial